
VERBALE N. 1 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Il giorno 26 del mese di settembre dell’anno 2019, alle ore 17:00, nei locali 
dell’Istituto Comprensivo di via Acerbi n. 21 in Pavia, si è riunito il Consiglio 
d’Istituto per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale seduta precedente 
2. Autorizzazione alle uscite didattiche sul territorio dell’istituzione 

scolastica 
3. Concessione uso locali 
4. Approvazione uscite didattiche 
5. Variazioni del programma annuale 
6. Progetti a.s. 2019-2020 
7. Autorizzazione alle stipula di contratto biennale per il Responsabile del 

Servizio di prevenzione e Protezione (Rspp) 
8. Autorizzazione alle stipula di contratto triennale per l’assicurazione degli 

alunni 
9. Rendicontazione sull’uso del contributo volontario 
10. Varie ed eventuali 

Partecipano alla seduta i sigg.: 

Cognome e 
nome 

Presente Assente Componente 

Bassi Elena X  Dirigente 
Sardi Maria 
Cristina 

X  Docente 

Ciampi Raffaella X  Docente 
Dini Laura X  Docente 
Gobetti Lorena X  Docente 
Matarangolo 
Gabriela 

X  Docente 

Merlo Maurizia X  Docente 
Reitano Silvia X  Docente 
Rovati Laura X  Docente 
Moroni Ilaria X  Genitore 
Mariani Giovanni X  Genitore 
Bensi Silvia X  Genitore 
Carino Stefania X  Genitore 
Zappone Fabio X  Genitore 
Manetto Carmelita X  Genitore 
Lorenzani Simona X  Genitore 
Schirru Fabio X  ATA 

Totale 17   
 



Il Presidente, la sig. Ilaria Moroni, constatata la presenza del numero legale, 
affronta il primo punto all’ordine del giorno. 

1. Approvazione della seduta precedente. Il verbale della precedente 
seduta viene approvato dal Consiglio dopo aver apportato una modifica 
nell’allegato (n. prot. 9354 del 1/7/19) suggerita dalla DSGA, che ha 
evidenziato la necessità di introdurre una piccola variazione in quanto il 
documento allegato ad esso mancava della variazione n°1. Il Consiglio 
d’Istituto delibera all’unanimità (delibera n. 71). 

2. Autorizzazione alle uscite didattiche sul territorio dell’istituzione. Il 
Collegio del 24/09 ha accolto la proposta della Dirigente di approvare con 
un’unica delibera tutte le uscite didattiche che verranno effettuate nel corso 
dell’anno scolastico sul territorio dell’Istituto comprensivo (Pavia e San 
Genesio); sarà sufficiente raccogliere da parte dei genitori un’unica 
autorizzazione che comprenderà anche tutte le uscite riguardanti le attività 
legate ai progetti sportivi. Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità (delibera 
n. 72). 

3. Concessione uso locali. La Dirigente presenta il prospetto riassuntivo 
delle attività svolte nelle palestre dei singoli plessi dell’Istituto, organizzate da 
quelle società che ne hanno fatto richiesta e ne hanno avuto l’autorizzazione 
per l’anno scolastico 2019-2020 (allegato 1). LaDSGA solleva il problema delle 
pulizie delle palestre e da chi devono essere fatte alla fine delle attività. A tal 
proposito è previsto un incontro con tutte le parti interessate. La prof. Reitano 
evidenzia la possibilità di attivare un corso di zumba inizialmente destinato ai 
bambini, ma estendibile anche agli adulti. Il corso sarebbe gestito da una 
collega di educazione fisica del plesso di Boezio e potrebbe essere collocato il 
mercoledì dalle 19:15 alle 20:00. Le quote di partecipazione sarebbero 
destinate all’acquisto di materiale per i ragazzi della scuola. Dopo aver 
formalizzato il progetto, la scuola sentirà il Comune per avere l’autorizzazione. 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità (delibera n. 73). 

4. Approvazione uscite didattiche. La prof.ssa Biancardi del plesso Dalla 
Chiesa ha fatto richiesta di approvazione per due uscite a Pietragavina e 
Romagnese presso le sedi della Fondazione Adolescere nell’ambito del progetto 
Pietralara; tali uscite sono previste per il 4/5 novembre e 7/8 novembre e 
coinvolgeranno le classi prime del plesso. Esse sono già state approvate nel 
Collegio Docenti del 24/9/2019. Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità 
(delibera n. 74). 

5. Variazioni al programma annuale. La DSGA illustra dettagliatamente al 
Consiglio le modifiche di bilancio a cui si rimanda (n° protocollo 12471 del 
29/09/19 – allegato 2) che riguardano sostanzialmente un contributo da ACLE, 



un versamento eseguito in modo erroneo da parte di un genitore, il contributo 
per un’uscita didattica e per l’acquisto del libretto scolastico da parte dei 
genitori e l’accredito dei fondi per il risarcimento furti. Il Consiglio d’Istituto 
delibera all’unanimità (delibera 75). 

6. Progetti per a.s. 2019-2020.Nel Collegio Docenti del 24/09 è stato 
stabilito come scadenza per l’invio dei progetti da attivare nell’’anno scolastico 
in corso 11 ottobre, ma alcuni progetti devono essere deliberati in questa 
seduta del Consiglio. In particolare: 

- ACLE, a seguito della possibilità di effettuare il City Camp nei locali 
dell’Istituto, oltre al contributo finanziario ha organizzato per il 17 ottobre 
alcuni workshop gratuiti rivolti ad alunni e docenti. Il Consiglio d’Istituto 
delibera all’unanimità (delibera 76). 

- Il Centro Sportivo Studentesco offre per gli alunni delle scuole secondarie di 
primo grado dell’Istituto attività sportive pomeridiane gratuite tenute dai 
docenti di scienze motorie. Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità 
(delibera 77). 

- Progetto di recupero e potenziamento di matematica offerto a titolo gratuito 
dalla prof. in pensione Barbero agli alunni del plesso Dalla Chiesa. Il Consiglio 
d’Istituto delibera all’unanimità (delibera 78). 

- Progetto di istruzione domiciliare per alunni ospedalizzati o con gravi 
patologie. Il progetto è supportato da fondi regionali e deve essere ora attivato 
per un bambino della scuola primaria e poiché l’iter per attivarlo è abbastanza 
laborioso e poiché probabilmente altri bambini che attualmente non fanno 
parte di nessun Istituto in quanto ospedalizzati ne dovranno usufruire, il 
progetto sarà strutturato in modo da essere adattato ad ogni situazione. Il 
Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità (delibera 79). 

- Sportello d’ascolto, progetto attivato dal Dosso Verde destinato a genitori e 
docenti, già avviato lo scorso anno,continuerebbe anche quest’anno.Il Consiglio 
d’Istituto delibera all’unanimità (delibera 80). 

7. Autorizzazione alla stipula di contratto biennale per il Responsabile 
del Servizio di Prevenzione e Protezione (Rspp). Il contratto del 
Responsabile attuale è in scadenza e quindi si rende necessario un nuovo 
bando, pertanto la Dirigente chiede al Consiglio di deliberare la possibilità di 
stipulare un contratto biennale, poiché è difficile programmare un lavoro a 
lungo termine se la persona incaricata ha solo un anno a sua disposizione. 
D’altra parte due anni non sono un tempo così lungo nel caso in cui la persona 
scelta non fosso adeguata alle esigenze dell’Istituto. Il Consiglio d’Istituto 
delibera all’unanimità (delibera 81). 



8 Autorizzazione alla stipula di contratto triennale per l’assicurazione 
degli alunni. La Dirigente, dovendo fare un nuovo bando per l’assicurazione 
degli alunni, chiede al Consiglio di deliberare la possibilità di stipulare un 
contratto triennale con l’assicurazione al fine di ottenere delle condizioni più 
favorevoli, considerando anche le procedure molto complesse per mettere in 
atto tale azione. Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità (delibera 82). 

9 Rendicontazione sull’uso del contributo volontario. È opinione del 
Dirigente e di tutto il Consiglio che sia assolutamente indispensabile 
rendicontare ai genitori cosa è stato fatto con il contributo volontario per una 
serie di motivi: prima di tutto rendere trasparente l’operato dell’istituzione e 
poi motivare anche quest’anno i genitori a versare il contributo. Pertanto viene 
redatto un documento che presenti tutte le diverse attività proposte lo scorso 
anno in modo sintetico, ma chiaro. I genitori chiedono però che sulla ricevuta 
rilasciata dalla Segreteria all’atto del pagamento POS per il contributo 
siariportato il codice fiscale dell’esecutore al fine di poter detrarre tale spesa. 

10. Varie ed eventuali. Si rende necessario individuare un genitore, che 
insieme alla sig. Moroni, entri a far parte dell’Organo di Garanzia al posto del 
sig. Panucci, uscito da questo Consiglio. Si rende disponibile il sig. Mariani 
Giovanni. Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità (delibera 83). 

Esaminati tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle 18:40. 

Pavia, 26 settembre 2019 

Il Segretario                                                  Il Presidente                                                                                                                              
Laura Rovati                                                          Ilaria Moroni                                                                      
    
 


